

13. Mai 2015
1 von 1

Wie klimafreundlich ist der Kasseler Fuhrpark?

Anfrage der Fraktion B90/Grüne

- 101.17.1572 -

Anfrage

Wir fragen den Magistrat:

1. Wie hoch liegt der durchschnittliche CO₂-Ausstoß bei PKW und leichten Nutzfahrzeugen im Fuhrpark der Stadt Kassel derzeit (gesamt und falls möglich differenziert für Fahrzeugklassen Mini, Kompaktklasse, Mittelklasse, Oberklasse und leichte Nutzfahrzeuge)?
2. Wie viele Fahrzeuge wurden für die Stadt Kassel und die Eigenbetriebe seit Anfang 2012 neu angeschafft oder geleast? Wie hoch ist deren durchschnittlicher CO₂-Ausstoß (aufgeschlüsselt nach den in Frage 1 genannten Fahrzeugsegmenten)?
3. Wie hoch ist im Gesamtbestand des Fuhrparks und unter den Neuanschaffungen seit dem 1.1.2012 der jeweilige Anteil an
 - a) hybridbetriebenen,
 - b) erdgasbetriebenen und
 - c) elektrobetriebenen Fahrzeugen?

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda und Herrn Gerhold, Umwelt und Gartenamt, erklärt 1. stellv. Vorsitzender Völler die Anfrage für erledigt.

Harry Völler
1. stellvertretender Vorsitzender

Cenk Yildiz
Schriftführer